

## Audi gewinnt âGTÄ Quality Trophy 2013â

**Audi hat die âQuality Trophy 2013â der Gesellschaft f¼r Technische Äberwachung (GTÄ) gewonnen. Die Marke ging mit ihrer breiten Modellpalette aus der Gesamtauswertung als Sieger hervor. Der Preis wurde in der Classic Remise in D¼sseldorf zum f¼nften Mal von der Stuttgarter Prf- und Sachverstndigenorganisation verliehen. Auf den Pltzen zwei und drei des Qualittspreises landeten die Marken Toyota und BMW.**

Als Grundlage f¼r die Preisvergabe dienen rund acht Millionen von der GTÄ vorgenommene Hauptuntersuchungen. Hinzu kommen die Ergebnisse der Fahrerbefragung aus dem Qualitts- und Service-Report der âAuto Zeitungâ die ebenso zur Hlfte in die Bewertung einflieen. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Chefredakteur Volker Koerdt und GTÄ-Geschäftsführer Rainer de Biasi übergaben die „Quality Trophy 2013“ an Werner Zimmermann, Leiter der Audi-Qualitätssicherung (von links). Die Preisverleihung moderierte Judith Rakers.

---